



SPIELPLATZINITIATIVE DESSAU e.V.
Mendelssohnstr. 44 | 06844 Dessau-Roßlau
info@spielplatzini.de – www.spielplatzini.de – 0340-2168875

SPIELPLATZINITIATIVE DESSAU E.V | Mendelssohnstr. 44 | 06844 Dessau-Roßlau

per Mail

Stadtpflege

z.Hd. Marion Krause

Dessau-Roßlau, 25. Januar 2012

Vorstellung Planung Freizeitfläche „Eduardstrasse“ Dessau-Nord“

Sehr geehrte Frau Krause und Betreffende,

gern haben wir die Gelegenheit genutzt, das Angebot der Stadt zur Offenlegung der Pläne für eine Spiel- und Freizeitfläche in der Eduardstrasse wahrzunehmen. Wir begrüßen es sehr, dass die Stadt diese Möglichkeit eröffnet hat und ggf. auch in Zukunft anbietet. Schade nur, dass die Bürgerinnen und Bürger wenig Gebrauch davon gemacht haben. Wir möchten die Verwaltung trotzdem darin bestärken, dass es wichtig ist die Qualität der Spiel- und Freizeitangebote zu verbessern und zu pflegen, da die Nutzergruppe es in jedem Fall dankt.

Die Planung macht Vorfreude auf die Fertigstellung!

Die Wahl des Standortes hat sicherlich gute Gründe und wir alle wissen, dass es auch ein kleines Wagnis ist in Anbetracht der Investitionssumme. Deswegen vielleicht gleich zwei Vorschläge: 1. in jedem Fall ein am machbaren orientiertes Einweihungsfest zu veranstalten, an dem wir uns gerne in einer Form beteiligen und 2. wenn es die Satzung der Stadt ermöglicht für das Areal ein Alkoholverbot auszusprechen. Es ist eine ungewöhnliche Forderung, aber vielleicht ist es eine Anregung für die Zukunft.

Dass es eine ähnliche Anlage auch in der Innenstadt Süd (Polling-Park) und auch in Ziebigk geben sollte, ist sicherlich bekannt und wir sind uns gewiss, dass diese „Räume“ in Zukunft auch Berücksichtigung finden.

Zur Anlage als solche noch einige kurze Anmerkungen:

- Wir denken die Ballfläche könnte auch in Asphalt ausgeführt werden, da es dann mehr den Charakter von „Street“ hat und insgesamt von der Bespielbarkeit glatter ist. Die Kunststoff-Ausführung ist bei einem Sturz und beim Führen des Balls sehr rau,



- Alternativ könnte hier oder zukünftig, wenn der Platz ausreichend ist, ergänzend eine Sand-„Beach“ Volleyballfläche daneben angeordnet werden, aber vermutlich ist eine Sandfläche sehr Pflegeintensiv,
- da eine Fahrradabstellfläche vorgesehen ist, möchten wir die bitte vorbringen einfache, verzinkte U-Bügel einzulassen, die ggf. von Kindern noch farblich gestaltet werden könnten und bitte genügend Abstand zum nächsten lassen, dann passen Rechts und Links jeweils ein Fahrrad neben einen Bügel (vielleicht 5 Bügel),
- eine Tischtennisplatte wäre noch eine schöne Ergänzung oder zumindest schon mal die Fläche dafür,
- ggf. bitte einbeziehen, dass die „Schwarzkittel“ auch dort auftauchen könnten,
- dann noch etwas zum Radverkehr: Sollte die Ostrandstraße kommen, würde der Radweg später an der Straße enden, d.h. dort würde eine potentielle Querung entstehen, wenn Kinder oder Erwachsene direkt zur Mulde oder zum Tierheim wollen und das wäre dann nur zu erreichen, indem „auf der richtigen Seite“ zur nächsten Querung gefahren würde, was bekanntermaßen immer nicht so gerne gemacht wird. Es könnte also ein „Gefahrenpunkt“ entstehen.

Vielleicht lassen sich die Anregungen hier oder in Zukunft, je nach Möglichkeit und Gefallen berücksichtigen. Wir bleiben gerne mit Ihnen im Dialog und freuen uns auf die Einweihung der Fläche.

Es grüßt Sie herzlich

für den Vorstand gez. Stephan Marahrens